

Avenir citoyen et solidaire



Programme co-financé par l'Agence Française de Développement

Lancement du Programme Avenir Citoyen et Solidaire à Lille



Les associations Le Partenariat – Centre Gaïa et ADOS signent une nouvelle convention de partenariat de trois ans pour l'exécution du programme « Avenir citoyen et solidaire », cofinancé par l'Agence Française de Développement, jusqu'à fin décembre 2026.

Z Déjà six mois se sont écoulés depuis le démarrage de ce nouveau programme d'ECSI, avec l'animation d'ateliers auprès d'enfants, l'accompagnement de projets de solidarité internationale de jeunes, l'organisation d'événements grand public, et la cocréation (en cours) d'un parcours pédagogique commun sur le thème de l'interculturalité et du vivre ensemble... à suivre!

Ne manquez pas nos actualités à la rentrée, notamment la Journée des associations de Lille le 28 septembre, la semaine de l'Éducation Populaire du 14 au 19 octobre, le Festival des Solidarités du 18 au 23 novembre, et Les Jeudis du Partenariat!

Lille Aventure Nature 2024

- Clap de fin pour notre participation à Lille Aventure Nature 2024!
- 🎲 Nous y avons proposé plusieurs animations pour petits et grands :
- une fresque géante et customisable de Lille pour imaginer ensemble la ville de demain
- un mol'quiz sur la thématique des Objectifs de Développement Durable et les Jeux Olympiques
- l'animation en avant-première de notre tout nouveau jeu "Aquaheroes, les héros de l'eau" !

Un grand merci à la Ville de Lille de nous avoir permis, cette année encore, d'être présents sur cet événement et de faire connaître nos actions en faveur d'un monde plus juste, plus durable et plus solidaire à un plus grand public!



Le projet Games for Goal prépare sa dernière mobilité étudiante !



Du 22 au 28 septembre, 24 étudiants de Belgique, Allemagne, Pays-Bas et Portugal se retrouveront à Nordhausen pour une semaine intensive dédiée à la rencontre interculturelle et à la conception du prototype d'un jeu pédagogique pour les 8-10 ans. La thématique abordée sera celle du droit à être soi-même, un sujet directement lié à la lutte contre les discriminations et les inégalités!

© Ce jeu sera le troisième développé dans le cadre du projet Games for Goals, qui vise à rendre les approches pédagogiques plus innovantes pour aborder les enjeux liés aux Objectifs du Développement Durable. Retrouvez toutes les actualités du projet sur le site internet dédié : www.gamesforgoals.fr

← Ce projet est co-financé par le programme Erasmus+ de l'Union Européenne et est mené en partenariat avec KuriOz, Stedenband Haarlem Mutare, HS Nordhausen, Inholland, ISPGaya and AP.

Top départ des formations RYSE à destination de jeunes accompagnés par la Mission Locale Métropole Nord-Ouest!

Du 18 au 20 Septembre, puis du 2 au 4 octobre, Le Partenariat-Centre Gaïa proposera 3 jours de formation aux enjeux de la citoyenneté mondiale : objectifs du développement durable, climat, vivre-ensemble, inégalités et citoyenneté active. 15 jeunes sont attendus à chaque session. Il leur sera ensuite proposé d'imaginer des micro-projets pour répondre à ces enjeux. Un hackathon sera animé dans les locaux du Partenariat pour stimuler la créativité et l'intelligence collective. Il débouchera sur un jury qui sélectionnera 3 micro-projets que nous soutiendrons financièrement et que nos équipes accompagnerons jusqu'à la fin de l'année.

♣ Ce projet est co-financé par l'Union européenne, l'Agence Française de Développement et le Service départemental à la jeunesse, à l'engagement et aux sports. Il est mené parallèlement dans 5 autres pays avec nos partenaires Anthropolis (Hongrie), AMC (Portugal), ATA (Roumanie), CEFA (Italie) et Jovesolides (Espagne).



71 rue Victor Renard 59000 Lille (+33) 3 20 53 76 76 contact@lepartenariat.org







Le Partenariat - Centre Gaïa

71 rue Victor Renard, 59000, LILLE

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}} Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

Se désinscrire

